

 Fecha:
 27-06-2025
 Pág. :
 28
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2:
 527,1
 Lectoría:
 15.600

 Supl. :
 El Pingüino
 VPE:
 \$ 631.493
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: ¡Gran noticia para el deporte regional! Barrio Sur de Punta Arenas tendrá su estadio tras más de 80 años de espera

## ¡Gran noticia para el deporte regional! Barrio Sur de Punta Arenas tendrá su estadio tras más de 80 años de espera

• Con una inversión de \$6.400 millones, graderías para 800 personas y una ejecución proyectada en 500 días, el nuevo Estadio del Barrio Sur marcará un antes y después en la infraestructura deportiva de Punta Arenas.

Texia Padilla periodistas@elpinguino.com

n una noticia que marca un antes y un después para la infraestructura deportiva de Punta Arenas, el Instituto Nacional de Deportes (IND) de Magallanes confirmó la aprobación final para dar inicio a la esperada construcción del Estadio del Barrio Sur. La obra, largamente anhelada por la comunidad, contempla una inversión cercana a los \$6.400 millones y será financiada íntegramente por el Gobierno Regional

a los \$6.400 millones y será financiada integramente por el Gobierno Regional.

El director regional del IND, Héctor Serka, anunció con entusiasmo la recepción de la toma de razón por parte de la Contraloría General de la República, lo que permite destrabar una etapa clave del proyecto. "Hoy no sólo estamos cumpliendo una promesa, estamos honrando una historia. Barrio Sur ha esperado más de 80 años por este momento, y por fin podemos decir que comienza la cuenta regresiva para su nuevo estadio", señaló.

El proceso de licitación se publicará este martes y se mantendrá abierto por un plazo máximo de 75 días. Una vez adjudicada, la ejecución del proyecto tomará 500 días corridos. La nueva infraestructura contará con graderías para aproximadamente 800 personas, accesos universales, estacionamientos, zonas de seguridad, camarines, oficinas administrativas y conexión directa con el parque urbano del Barrio Sur, creando un espacio integrado y de alto estándar.

Además de cumplir con exigencias técnicas en materia de tránsito vehicular, hidráulica e impacto urbano, el diseño contempla un elemento muy valorado por la comunidad: su identidad visual. "Las butacas del estadio llevarán los colores del Barrio Sur, porque este proyecto también es un reconocimiento al orgullo y la perseverancia de quienes han luchado por esta obra durante generaciones", destacó Serka.

El estadio corresponde a la primera etapa de un plan maestro que considera una futura segunda



66

Barrio Sur ha esperado más de 80 años por esta iniciativa. Hoy damos un paso histórico hacia el desarrollo deportivo y comunitario con una obra moderna, inclusiva y con identidad propia".

**Héctor Serka,** director IND de Magallanes.

gradería, así como el rediseño de la cancha actual para potenciar aún más el espacio deportivo del sector. "No se trata sólo de



El Instituto Nacional de Deportes (IND) de Magallanes anunció la aprobación definitiva para la construcción del nuevo Estadio del Barrio Sur.

construir infraestructura, sino de generar oportunidades de desarrollo social, deportivo y barrial", comentó el director.

El terreno donde se emplazará el proyecto ya fue traspasado a la Municipalidad de Punta Arenas, que podría impulsar iniciativas complementarias en el mismo poligono. "Lo importante ahora es hacer las cosas bien, atraer a buenas empresas, iniciar pronto las obras y asegurar que esta promesa se transforme en realidad antes de que finalice el año", añadió Serka.

La noticia fue recibida con alegría por organizaciones vecinales y deportivas de la zona, quienes han sido parte activa del proceso. "Este es el sueño de toda una comunidad. Ahora sí vemos que algo grande está por venir para nuestros hijos y futuras generaciones", expresó emocionado un dirigente del sector.

Con este nuevo estadio, el Barrio Sur no sólo gana un espacio digno y moderno para el deporte, sino que se proyecta como un nuevo polo urbano, cultural y social de la capital regional. El deporte magallánico, y especialmente sus bases comunitarias, celebran este hito como una conquista largamente merecida.

